

Nouvelle vie, nouvelle identité !



TopChrétien

Je suis né dans une famille chrétienne de cinq enfants et j'étais le benjamin. Je suivais très bien à l'école. Quant à l'adoration de Jésus je n'avais rien compris. J'avais presque tous les vices comme l'alcool, le sexe, la désobéissance, l'argent. Cela m'a conduit à de nombreux avortements avec plusieurs filles. J'ai eu mon BAC mais les études universitaires étaient toujours au point mort à chaque fin d'année scolaire. Je me suis retrouvé plusieurs fois au commissariat pour bagarre, vol, avec parfois des accusations injustifiées. En décembre 2009, j'ai été envoyé en prison pour une affaire de 2.500.000 f. cfa dont je n'étais même pas au courant. Ma vie était un enfer. Je pensais souvent au suicide. Plus tôt, en 2008, j'avais eu un enfant avec une fille rencontrée dans une buvette du quartier. Elle aussi de son côté me rendait la vie difficile. Puis mes parents m'ont mis dehors parce que j'étais la honte de toute la famille. Je me suis plongé encore plus dans l'alcool et le sexe.

Le 12 novembre 2011, je reçus la visite de ma sœur aînée et d'un pasteur qui étaient venus me proposer une solution pour ma vie. Ils m'avaient dit d'y penser puis étaient repartis. Quelques heures après je me sentais poussé à rappeler ma sœur pour lui dire que j'acceptais leur proposition. Je m'y sentais contraint car plus j'hésitais, plus la voix intérieure était forte. J'ai alors confessé Jésus et en Décembre 2012, la même voix se fit entendre : "Je suis ton Dieu et j'enlèverai tout

obstacle devant toi si tu marches devant ma face". C'est alors qu'en cette année mes problèmes ont commencé à trouver des solutions les uns après les autres. La mère de mon enfant qui acceptait mal ma conversion faisait tout pour me faire rétrograder. Elle me provoquait physiquement et allait chez les marabouts pour pouvoir me contrôler. Le Seigneur s'est chargé de l'écartier de ma route. Je continue de prier pour sa conversion malgré notre séparation.

Je peux vous assurer que maintenant je me sens léger et en paix avec moi-même. J'avais prié pour mon avenir et Dieu, à travers ma sœur, m'a dit de recommencer les études. J'ai hésité puisque j'avais déjà 30 ans et un enfant à charge. Aujourd'hui je suis diplômé technicien supérieur en télécommunication-réseaux BAC+2 (je viens d'avoir les résultats). Je ne pouvais pas garder tout cela pour moi. Il faut que je le partage avec vous tous. Continuez à vous souvenir de moi dans vos prières afin que Dieu fasse de moi ce que lui-même a prévu.

[FB.edem.agbo.50](https://www.facebook.com/edem.agbo.50)

TopChrétien

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com